

Aspects psycho-sexuels de la chirurgie de la verge

Pierre DEVAUX

Résumé

La méconnaissance des aspects psychologiques est source de mauvaise compréhension et de d'attentes non réalistes pour la chirurgie d'un organe si symbolique.

L'évaluation psycho-sexologique par l'Urologue et éventuellement par un psycho-sexologue est fondamentale avant, mais aussi après la chirurgie pour espérer un résultat optimal, en prenant en compte toute la dimension psychologique et relationnelle du patient, ainsi que de sa partenaire.